

**ACTA SESIÓN ORDINARIA N° 120
H. CONCEJO MUNICIPAL DE TREHUACO**

En Trehuaco, siendo las 10:30 Horas del día lunes 04 de abril del 2016, en sala legalmente constituida se da inicio a la sesión ordinaria del Concejo Municipal de Trehuaco, presidida por el Señor Alcalde de Trehuaco don **LUIS ALBERTO CUEVAS IBARRA** y con la presencia de los señores Concejales.

- RAUL ESPEJO ESCOBAR
- LUIS SANHUEZA ZURITA
- VICTOR CHANDIA ARCE
- NORMA MONSALVE CONSTANZO
- MIGUEL VARGAS AVILA
- NORMA TORRES FUENTES

Como Ministro de fe el Secretario Municipal (S), Sr. Francisco Contreras Mora.

1.- Lectura Acta Sesiones Anteriores:

- 1.1.- Acta Sesión Ordinaria N° 118 del 14 de marzo de 2016.
- 1.2.- Acta Sesión Ordinaria N° 119 del 21 de marzo de 2016.

2.- Correspondencia:

- 2.1.- Recibida:
- 2.2.- Despachada.
- 3.- Cuenta Sr. Presidente.
- 4.- Cuenta de Comisiones.
- 5.- Asuntos Pendientes-
- 6.- Asuntos Nuevos.

6.1.- Participación de la Comunidad y Profesional Residente de la Obra Construcción Villa El Sol, temas relacionados con la obra y vecinos del sector.

7.- Incidentes.

- 1.1.- Acta Sesión Ordinaria N° 118 del 14 de marzo de 2016.
- 1.2.- Acta Sesión Ordinaria N° 119 del 21 de marzo de 2016.

Con respecto a la lectura de actas anteriores, el Señor Alcalde propone al H. Concejo posponer su lectura para la próxima Sesión Ordinaria con el fin de destinar ese tiempo a escuchar las inquietudes de los vecinos del Sector Brisas del Lonque.

El H. Concejo Municipal de Trehuaco **ACUERDA** por unanimidad posponer lectura de Actas de Sesiones Ordinarias N° 118 y 119 para la próxima Sesión Ordinaria.

2.- Correspondencia:

2.1.- Recibida:

No hay.

2.2.- Despachada.

No hay.

3.- Cuenta Sr. Presidente.

No hay.

4.- Cuenta de Comisiones.

No hay.

5.- Asuntos Pendientes.

No hay.

6.- ASUNTOS NUEVOS.

El Señor Alcalde saluda a los vecinos presentes en la Sede de la Junta de Vecinos Brisas del Lonque, y a su Directiva y comenta que el acuerdo del H. Concejo Municipal de Sesiónar en ese lugar y con ellos es para escucharles y en lo posible aclarar algunas dudas con respecto a la Construcción de la Villa El Sol y lo relacionado con su conexión al alcantarillado y a las posibilidad de dar solución a aquellas familias del sector que no pudieron conectarse anteriormente, además de escuchar sus inquietudes en otros temas. Además se encuentra presente el Señor Cristian Jimenez, Profesional Residente de la Obra de Construcción Villa El Sol.

Toma la palabra Don LUIS VALENZUELA, Secretario de la Directiva de la Junta de Vecinos Brisas del Lonque quien plantea al H. Concejo varios temas que afectan a los vecinos del sector, como la vía de evacuación de aguas lluvias que temen ser afectados por inundaciones ya que producto de las obras de la población nueva se tapó el colector de estas. También se refiere a los vecinos del Pasaje Los Quillayes que solicitan alumbrado público y domiciliario. Recueda que Presidente de la Junta de Vecinos remitió al Municipio una carta solicitando luminarias para el Pasaje Luis Maldonado. Además existe una preocupación por algunos destrozos que se están produciendo dentro del cementerio y solicitan que se cierre y establecer un horario de ingreso a este y no estar permanentemente abierto. Agrega que vecinos cercanos a la Planta de Tratamiento de Aguas Servidas están siendo afectados por los malos olores, los que se debe a falta de mantención. También señala que los vecinos ubicados al este de la futura Villa El Sol, que viven en terrenos vendidos por don Anibal Cuadra en los cuales no se canalizó las aguas lluvias, lo que trará como consecuencia que esos terrenos se inunden y los vecinos no podrán salir. Además en el tema de alumbrado público falta en la calle Juan Mackenna, desde la Planta hasta la casa del "Don Rolo", sector que en noche es muy oscuro y afecta a personas que concurren y vuelven luego del consultorio durante la tarde. También falta mantención de colector de aguas lluvias cerca de la planta que por ello se tapa.

La concejala Norma Monsalve agrega que otro tema muy importante es la posibilidad de conectar al alcantarillado a las personas que hoy no lo están, como los vecinos del Pasaje Los Quillayes, pues todas esas casas que son de subsidios están cion unas fosas de Acrílico que requieren ser limpiadas cada cierto tiempo con un alto costo para ellos. La Concejala Monsalve desea que ojala se establezca alguna fecha de para cuando se podría realizar un estudio para ver la posibilidad de conexión de esos vecinos, como los del Sector la Higuera, el sector donde vive Don Luis Valenzuela. Entiende que la conexión para estos vecinos se realizaría por el Pasaje Manatial según cree estaría en el proyecto de la Empresa. Pero, agrega, hay 20 vecino del Sector del Rio y que no tiene alcantarillado pues pudieron conectarse cuando se instaló alcantarillado de la comuna por no contar con la autorización de un vecino para que este pasara pasara por parte de su terreno, esto es por la parte baja de las propiedades junto al río Lonque puesto que por tema de altura, era imposible que estas casas pudieran conectarse al Alcantarillado principal. Ella insiste como en esa época que este no provoca ningún perjuicio a los agricultores y como ejemplo se refiere al alcantarillado que viene desde Trehuaco por las

vegas sin afectar las labores agrícolas. Propone al Señor Alcalde que se haga un estudio para ver como conectar a estas familias aprovechando que se van a incorporar 130, más los que están al otro lado de Carretera.

La Concejala Monsalve cree que esta es la oportunidad de una solución definitiva para las familias de orilla del río Lonque, puesto que la red de la nueva Villa deberá conectarse en algún punto con la red principal, entiende que el los Manantiales. Consulta si no será mejor en vez de romper pavimento del Pasaje Manantiales para unirse a red principal, extender una red por la orilla del río como se había pensado en el Proyecto de Alcantarillado de Trehuaco pero que por la negativa de autorización de un solo vecino no se pudo construir.

El Señor Alcalde agradece la intervención de la Concela Norma Monsalve y dice que dará algunas respuestas a las inquietudes planteadas por la Directiva de la Junta de Vecinos.

En cuanto del Colector de Agua en el cruce de la carretera señala que él ya lo había detectado que se había tapado y lo informó al Administrador para que se corrigiera, pues no podía quedar tapado, pero no sabe que pasaría en ese sentido.

El Administrador, Don Juan Godoy responde que el Ingeniero Civil realizó reunión con la Empresa y se concluyó que se va extender ese colector por la línea entre el terreno municipal adyacente y la población.

El Señor Alcalde recomienda poner cuidado pues si eso hoy está tapado y llueve un poco fuerte inundaría la casa de una vecina (la Señora Gloria), por lo que si la Empresa tiene tapado tendría que destapar hoy o mañana, pues por ese colector pasa mucha agua.

En cuanto a los alumbrados públicos (luminarias), dice que desea señalar que Trehuaco es una comuna en formación. Cuando se creó la comuna habían históricamente una serie de carencias sociales y de infraestructura pública que no tenía que los distintos alcaldes han ido resolviendo.

Agrega que la Municipalidad no tiene grandes fondos propios, que es lo que nos aceja como Municipalidad, por que entre las cosas que nos falta es que nos tenemos que desarrollar como pueblo urbano, y en eso estamos y avanzado. Así se ha logrado el Alcantarillado, asfaltado de calles, electrificación urbana y rural. Así, agrega, con la gestión pública se van consiguiendo recursos para proyectos de desarrollo de la comuna y mejorar la calidad de vida de los vecinos. Entonces, como había muy poco, se debió trabajar por los temas básicos de la comuna, como el Liceo, recuerda que era concejal cuando dieron esa lucha que fue inclusión motivo de burla de algunos Consejeros de la época, pero se insistió y se logró. Luego hubo que preocuparse que hubiese una buena educación, lo que es fácil.

Insiste en aclarar que Trehuaco no tiene recursos propios pues tenemos bajo desarrollo comercial, por lo que la recaudación por patentes es muy bajo al igual que la de los permisos de circulación, que además tampoco toda la recaudación se queda en la comuna, pues parte importante de ella se va al Fondo Común Municipal, que es el fondo por el cual sobreviven los municipios más pequeños como nosotros. Muchas veces esos recursos solo alcanzan para sueldo y a veces no. Por lo tanto para sobrevivir hay que hacer maravillas.

Luego explica que todas las necesidades de la comuna deben llevarse a Proyectos que luego se postulan sus financiamiento a diferentes fondos externos, donde se compiten con proyectos de otras comunas. Esto implica la contratación de diferentes profesionales.

Como el caso de solución de alcantarillado debe ser vía proyecto. Hay que agregar que el Municipio tiene muy pocos profesionales, por lo que hay que postular a proyecto para contratar profesionales. Cuando se han logrado algunos para un proyecto específico, se les ha pedido apoyo para hacer otros proyectos.

Con respecto a la solución de conexión a red de alcantarillado de las familias de la orilla del Río Lonquén, solo es posible vía un proyecto, que, adelanta, no es un camino corto, pues hay que hacerlo, presentarlo y conseguir el financiamiento. El propone hacer un proyecto integral para conectar a todas las personas que faltan.

Don Luis Valenzuela consulta si es posible conseguir el aporte de los profesionales de Servicio País que están en la comuna, para realizar proyectos. Además plantea que los vecinos deben colaborar en esta tarea.

El Señor Alcalde está muy de acuerdo con la participación de los vecinos, pues con ellos habrá que ver con los profesionales por donde tendría que ir el alcantarillado, y autorizar su paso por los terrenos, y evitar lo que pasó la otra vez que por una persona que se opuso no se puso hacer.

Don Luis Valenzuela dice que eso se ha conversado y al parecer no habría problema con las autorizaciones.

Don Luis Cuevas dice que con respecto a los alumbrados públicos informa que trabajando un proyecto para resolver el tema en zonas urbanas y rurales. Para ello han llamado por medios de comunicación a la gente que no tiene luz. Habría que hacer un catastro con los vecinos de los pasajes mencionados. En todo caso, la electrificación pública y la domiciliaria son dos proyectos distintos.

Comenta que hasta hace poco era fácil obtener financiamiento para proyectos de iluminación, hasta el año 2012), era una vía rápida, pero lamentablemente ya no se pudieron obtener.

En cuanto a destrozos del cementerio cree que no es necesario tener las cosas con llaves para que la gente no destruya. Encuentra doloroso que la sociedad no respete nuestros lugares más sagrados como los cementerios. No le parece correcto tener que poner llave a cementerio para que pequeños vándalos entren a destruirlo. Recuerda que vino una noche a observar lo que pasaba, y pudo ver que un grupo de unos 10 niños entraban y salían del cementerio riéndose, como también otros grandecitos que van a fumar y beber. Aclara que no ha cerrado el cementerio por que eso obliga al municipio a contratar a una persona más para que permanezca en el hasta más tarde, pues mucha gente puede venir después de las seis de la tarde a visitar a sus difuntos por motivos de trabajo. Otra solución sería un rodín para la noche, pero es extremo, y además los niños que van al cementerio tienen padres que deben preocuparse de ellos.

En cuanto a quejas de vecinos a la Planta de Tratamiento del sector, comenta que una vecina compró cerca de la planta y el advirtió que no lo hiciera por que más de algún problema podía tener con el tema de los malos olores, pero se instaló, pero la planta ya está.

Agrega que es la mantención de estas demanda un gran costo para el municipio, y para que sea óptima sería necesario dos a tres funcionarios especialistas por planta. Al respecto él ha pedido entregar las Plantas a quien corresponde, que es la cooperativa de agua potable de Trehuaco, la que no las ha querido recibir solo por motivos políticos. Este

Alcalde y este Concejo Municipal han estado siempre muy preocupado de este tema y se han realizado reuniones con la Cooperativa pero igual no han querido asumir su responsabilidad. Dice tener claro que el tema es el temor de cobrar el servicio, cuyo costo es igual o similar al consumo de agua que tengan los vecinos. Trehuaco es hoy una de las pocas comunas que no cobra, y el costo lo asume la Municipalidad, lo que significa mucha plata. Frente a la observación de Don Luis Valenzuela que debería haber un operador todo el tiempo, especialmente feriados y fines de semana, don Luis reitera que justamente a eso se refiere al aporte costo y que el Municipio no puede absorver, y se hace lo posible con lo que se tiene, un funcionario, Don Julio Larenas, quien hace un trabajo por lo cual otros cobrarían muy caro.

El Señor Alcalde plantea que si la Cooperativa no quiere recir el alcantarillado la municipalidad debería elaborar un sistema de cobro del uso de alcantarillado lo que es refrendado por la opinión de vecinos presentes.

Don Victor Chandia, comenta que el tema de Alcantarillado ha sido un tema recurrente y de preocupación para el concejo. Agrega que se realizó una reunión con la Cooperativa, quedaron de ver el tema pero ha pasado un año y no ha ocurrido nada. Así, lamentablemente habrá que tomar la medida de cobrar. Entiende que la Cooperativa no quiere colaborar en esto pues entienden que los vecinos no van a querer pagar por el servicio. Ahora la planta tiene problemas de olores, en un momento el sistema va colapsar. Recuerda que este es el segundo sistema que se tiene pues el primero falló. Lo mismo pasa con la basura, por lo que hay que tomar medidas gusten o no gusten. Así el pueblo no va crecer nunca. Esta dispuesto apoyar alguna medida administrativa para ir en solución de esto. Además esta el tema de dignificar el trabajo de los operadores en cuanto a su sueldo, trabajo, etc.

Don Victor propone hacer una mesa de trabajo con todos los vecinos e informar lo que esta pasando y las medidas que se deben tomar. Lamenta que por esto pasa la resolución de una Cooperativa no dispuesta a sumir su responsabilidad, por lo que hay que buscar otras soluciones. Se pone a disposición para ayudar a buscar alguna solución como cobrar por el servicio.

Ante consulta de una vecina con respecto a donde se va a conectar la red de la Villa El Sol al alcantarillado, se ofrece la palabra a Don Cristian Jimenez, Profesional Residente de la Obra, que señala que la empresa no es la que decide donde se van a conectar, eso viene en el proyecto aprobado para la obra y es lo que se debe ejecutar. El Proyecto considerar salir por Pasaje Manatial, levantar todo el pavimento, el que después se debe reponer en su totalidad y conectarse al alcantarillado justamente aquí afuera frente a esta sede, es decir, en la segunda cámara a unos 15 metros de la esquina. La red existente en Manatiales no se va a tocar, lo que se hace es colocar junto a ella la red de la Villa El Sol, pero bajo ninguna circunstancia se interviene la ya existente. Agrega que cuando sea tenga lista la red al interior de la Villa, se les avisará a los vecinos, con al menos un mes de anticipación, cuando empiezarán las obras que durarán al menos un mes.

Don Victor Chandia consulta si existiendo posibilidades técnicas, si los costos de llegar a la planta por la orilla del río son menores, en vez de levantar 300 metros de pavimento de un pasaje y luego volver a pavimentar. Cree que se podría solicitar la modificación del proyecto y así aprovechar de dar solución a los vecinos que están sin conexión.

El Señor Jimenez no puede asegurar nada pues no conoce el terreno.

Don Luis dice que al igual como lo planteo recientemente la Concejal Monsalve, la Municipalidad pensó en esa solución, pero no se obtuvieron los permisos.

Don Victor cree que lo importante es que exista disponibilidad del Municipio para poder hacer las modificaciones necesarias y hacer el trabajo con los vecinos. Hay que aprovechar esta oportunidad pues va ser difícil otra, se pierde plata y tiempo.

Vecino teme que por la orilla del río hay muchos vecinos y son mayores las posibilidades de oposición, además que esto significa cámaras a 120 metros.

Don Victor dice que siempre va ser lo mismo, se requiere permisos.

Alcalde reafirma que esta es la única solución. La modernidad exige sacrificios y generosidad.

La Concejala Norma Monsalve aclara que es imposible una red sin cámaras, y así se instalaron en sitios por donde pasa alcantarillado del pueblo y los dueños de esos terrenos no han tenido problemas. Hace notar que la limpieza de fosas particulares es muy caro para ellos y por toda una vida, eso trae consigo que algunos limpian y botan en el sector.

El Señor Alcalde señala que se realizará el estudio de este tema para presentar al SERVIU la propuesta de modificación del proyecto, que él también estima sería menos caro, pero es esencial obtener las autorizaciones por lo que deja como tarea a los vecinos visitar y anotar a todos los vecinos y que autoricen por escrito el paso de alcantarillado por su terreno y lo hagan llegar a la Municipalidad, pero esto tiene que ser rápido.

Vecina de la Higuera solicita que no los valla a dejar afuera del estudio para alcantarillado de ese sector.

El Señor Alcalde dice que en ningún caso, claro que parece que sería necesario planta de elevación pero eso lo dará el estudio.

El Señor Alcalde encomienda al Dideco para acompañar a vecinos para la obtención de las firmas de los permisos correspondientes.

Luego el Sr. Cuevas se refiere a otro servicio gratuito del Municipio a la comunidad que es el retiro de la basura. Señala que es un servicio que se debe cobrar, el municipio paga por cada Kilo que se lleva al Vertedero, así también asumir costos de combustible, vehículo y trabajadores. Lamentablemente las personas ponen poco cuidado con la disposición de la basura y la dejan a la merced de perros vagos que la desparraman y también cargan tierra u otras cosas que no son basura.

El DIDEKO, Don Eduardo Valenzuela comenta que con el Director de Obras concurrieron a ver una falla en una de las Plantas de Tratamiento y se encontraron con mucha basura que fue botadas en el alcantarillado (hasta perros muertos) y que dañaron las aspas de la planta y motores.

Vedcina propone que se informe a la Asamblea de Socios de la Cooperativa de Agua Potable sobre todo lo que aquí se ha conversado sobre el alcantarillado.

La Concejala Norma Torres recuerda que los cooperados son los dueños de la Cooperativa y que han delegado en sus representantes para que administren pero no decidan por los socios. Les sugiere que se manifiesten y exíguirles que tomen las

medidas que corresponden para que puedan darle una solución y una salida al Sistema de alcantarillado.

Otra vecina sugiere al Alcalde que llame a una reunión con la comunidad para explicar el tema.

El Señor Alcalde sugiere que la Directiva de esta Junta de Vecinos, con la firma de los vecinos, envíe una carta a la Directiva del Agua Potable para discutir el traspaso del Alcantarillado a ella.

Pide la palabra vecina que se identifica como miembro de la Junta de Vigilancia de la Cooperativa de Agua Potable de Trehuaco quien informa que reunión anual se va a realizar el sábado 09 de abril a las 10:00hrs. En primera instancia. Aprovecha de invitarlos a todos para hacer consultas y presentar observaciones y no quedarse callados.

Vecina dice que no puede concurrir por no ser socia.

La otra vecina responde que puede hacerlo con el poder del socio dueño de la casa que ella ocupa.

El Alcalde expresa que se debe entender que esto no se trata de una odiosidad contra la cooperativa, nada por el estilo, pero si es cierto que el siente que falta voluntad política para asumir la administración del alcantarillado. Pues ocurre, señala, que cuando se postuló proyecto de alcantarillado, la cooperativa entregó un certificado en que se comprometía a recibir las Plantas de Tratamiento una vez que empezaran a funcionar, condición fundamental para que aprobaran el proyecto.

Don Victor insiste que además es el segundo proyecto ejecutado.

Vecina denuncia que hay gente que bota basura en el río.

El Señor Alcalde solicita que se tome patentes de vehículos para denunciarlos, pues es imposible tener personal para que estén las 24 horas del día vigilando.

Con respecto a los sitios vendidos por Don Aníbal Cuadra que no tendrían como evacuar aguas lluvia, Don Luis señala que algunos particulares llegan y venden y otros sin mayor información los compran. Luego llegan a la municipalidad con los problemas propios de la urbanización.

Agrega que el Municipio no ha autorizado ninguna población, no puede la municipalidad solucionar los loteos brujos.

Sobre alumbrado de Juan Mackenna, se está trabajando en el tema, pero hay un proyecto de 130 luces led pero para reposición.

Sobre Colector de Aguas Lluvias de la Planta de Tratamiento del Sector, el Director de Obras señala que ocurre que vecinos los llenan con tierra o escombros.

Don Luis Cuevas le solicita que de igual forma se proceda a su pronta limpieza antes de las lluvias.

El Señor Alcalde sugiere que no esperen que todo lo haga el municipio, sino que también tomen iniciativas como operativos en donde vecinos colaboren para la mantención,

cuidado y reparaciones que sean posibles de hacer y no llevar todo al municipio pues el personal no alcanza para todo.

Don Juan, vecino del sector felicita al Señor Alcalde por la hermosa entrada al cementerio, pero solicita que se cierre el portón grande de atrás que solo se habrá para funerales, pues la gente va a botar basura y perros muerto.

El Señor Alcalde esta de acuedo, así que cerrará el portón de atrás con llave y solo se abrirá para entierros. Solicita si alguien del sector podría cerrar el del frente al obsurfecer.

Vecina dice que en todas partes los cementerios tienen horarios de visita. Cree que aquí debe ser igual. Finalmente las personas se terminan acostumbrando.

También se plantea que bajada al río junto a Planta de tratamiento se debería cerrar con un alambre y candado pues desconocidos van a dejar basura.

Concejala Monsalve recuerda que antiguamente los socios de las juntas de vecinos erán más Activos y colaboradores, ahora el sistema parece ser muy paternalista.

Don Luís Sanhueza comenta que él fue una de las personas que trabajó fuertemente en el tema del alñcantarillado de la Población Hernán Brañas. Dice que fue complicado porque muchas veces los vecinos no están todos de acuerdo con el progreso. Hubo dos personas dentro de las cuatrocientos y tanto que están conectadas, que no quisieron ceder ni un metro de tierra. Se les conversó muchas veces, pero al final los dejaron solos, y después que estaba todo listo ellos quisieron incorporarse, lo que no se les permitió hasta el día dee hoy. Han reclamado en todas partes pero la Cooperativa es la encargada del Alcantarillado.

Agrega que los vecinos no se dan cuenta, que después con el adelanto su propiedad sube al doble su valor. Invita a los vecinos a aprovechar esta oportunidad, que es ahora y no mañana y los insta a ser generosos y aproverchar la oportunidad que beneficia a todos.

Recuerda que en Brañas la gente era reacia a pagar, pero la gente entendió que era necesario pues hoy tenemos tres personas trabajando y funcionan la planta. Hay personas que no gustan del progreso o bien hacer mal al municipio, pero se empezó a educar a la gente y eso es lo que hay que hacer, y se puede hacer también desde las organizaciones.

La Concejala Torres señala que con respecto a Profesionales del Servicio País estos están trabajando en su segundo año con las organizaciones, pero no pueden incorporar ninguna otra, es decir no las pueden cambiar. Es política de la institución y no mala voluntad de los jóvenes.

El Señor Alcalde confirma lo anterior, señalando que el Servicio País le raya la cancha y les dice en que deben trabajar y no pueden salirse de aquello y trabajar en otras iniciativas. En todo caso les pedirán algunos apoyos.

Don Victor explica que para que esta sesiçon se hiciera en este lugar, hubo unanimidad en todos, pues se desea ir a los sectores a escuchar a la gente. En este caso la iniciativa nace del interés de la Concejal Monsalve.

Además felicita al Señor Alcalde por tener presente a funcionarios municipales de diferentes departamentos para que se enteren en directo de los problemas que abordan y

poder ser parte de las soluciones más rápidamente. También felicita y agradece la asistencia de los vecinos lo que habla muy bien de ellos. Solicita al Sr. Alcalde que esto se vuelve a repetir en otros sectores.

Vecina encuentra muy bueno que vinieran a terreno y felicita a las autoridades.

Alcalde también encuentra que la reunión ha sido provechosa para todos y bueno de tener la oportunidad de verse y decirse las cosas a la cara.

Don Raúl Espejo felicita a la Concejala Monsalve por haber pedido esta reunión en terreno. Bueno para todos de decirse las cosas con franqueza y respeto, por lo que también felicita a los vecinos, pues esto permite a las autoridades estar mejor informadas y ayudar a solucionar los problemas.

El Alcalde reitera que es fácil hablar y pedir, y aclara que no se ha comprometido con fechas pero si de realizar proyectos y hacer todo lo posible para que elaboren y ejecuten.

Por último quiere recordar que con el Concejo y el Alcalde en los últimos años se han hecho cosas importantes que es bueno decirlo:

- Asfaltado de calles.
- Término Población Los Copihues.
- Parque Población Los Copihues.
- Multicancha Población Los Copihues.
- Maquinas de Ejercicios.
- Ingreso al Cementerio Municipal (modernizar)
- Cierre de Cementerio Municipal (falta 2º etapa en ormigón).
- Calle que pidieron los vecinos.
- Comodato de terreno para construcción de capilla de la glesia Católica.
- Transporte escolar.
- Etc.

Agrega que a pesar de ser pobres se ha hecho mucho gracias al trabajo del Alcalde, Concejales y Funcionarios. Esta consciente que mucha gente les gustaría verlos peliando, pero está seguro y convencido que una comuna avanza cuando sus autoridades trabajan unidas, pues si bien es cierto todos son políticos que piensan distinto, eso no importa cuando se piensa primero en la comuna y su gente, y este Concejo eligió trabajar y no peliar y eso se refleja en la cantidad de importantes obras y proyectos concretados. Se refiere a los asfaltados de Puahun y Denecan, también a la modernización de la Plazoleta, la Construcción de sede de Hernán Brañas, construcción Escuela Minas de Leuque. Este es el fruto de esta forma de trabajar de estos políticos presentes que optaron por el desarrollo y el progreso. Pide un aplauso para las autoridades presentes el que es concedido por los vecinos presentes.

Vecina solicita al Sr. Alcalde que recomiende a los conductores municipales que sean más cuidadoso cuando circulen por el sector.

Señor Alcalde solicita al Administrador Municipal que oficie a los conductores al respecto.

El Señor Presidente de la Junta de Vecinos Brisas del Lonquén agradece al Señor Alcalde y concejales su presencia y el haber realizado esta importante sesión con ellos en su sector y que no sea la última vez.

7- INCIDENTES.

No hay.

Sin más temas que tratar y siendo las 12:50 horas se levanta la sesión.



Francisco Contreras Mora
Secretario Municipal (S)

Luis Cuevas Ibarra
Presidente

ACUERDOS
H. CONCEJO MUNICIPAL
Abril 04 del 2016.

1.- El H. Concejo Municipal de Trehuaco **ACUERDA** por unanimidad posponer lectura de Actas de Sesiones Ordinarias N° 118 y 119 para la próxima Sesión Ordinaria.



Francisco Contreras Mora
Secretario Municipal (S)
Ministro de Fe